

"un projet de vie au service de la ville de demain"

Rencontre avec Thierry Roche, architecte en chef de la ZAC



"Notre mission consiste en la coordination générale du projet. Nous veillons à la cohérence entre les différents îlots, aussi bien au niveau architectural qu'en termes d'usages. Car l'éco-hameau ne se résume pas à une construction écologique, c'est un projet de vie, une histoire. Nous devons

accompagner tous les interlocuteurs, la commune et les promoteurs vers une vision de contribution. Cependant, tout n'est pas écrit dans l'histoire de ce lieu, les habitants pourront également apporter leur pierre au site dans des espaces communs de co-conception permettant la création de jardins, de jeux, de salles communes, de services...

Je trouve personnellement que la volonté de la ville et son implication pour relever les enjeux sont très intéressantes. Ce projet se construit en dialogue, sans lutte d'idées, mais plutôt grâce à une adjonction de points de vue au profit d'une finalité partagée. D'ailleurs, le très bon niveau de propositions des promoteurs témoigne du sérieux de la démarche".